



Medieninformation vom 15.05.23

Ein Hotel mit echten Bergsteiger-Genen

Alex Perren ist nicht nur Gründer und Namensgeber des Resort Hotels Alex: Mütterlicherseits stammt der Zermatter von Peter Taugwalder, dem Erstbesteiger des Matterhorns, ab. Dem „Horn“ sind deshalb rund 200 Bilder im ganzen Hotel gewidmet. Nicht nur dadurch sind die Bergsteiger-Gene im Alex omnipräsent.

Das Talent zum Bergsteigen wurde Alex Perren (Jahrgang 1933) quasi in die Wiege gelegt. Mit 19 Jahren bestand er als jüngster Zermatter die Prüfung zum Skilehrer und Bergführer. So konnte er damals Gäste auf sein geliebtes Matterhorn und viele weitere Viertausender führen. Mit 26 Jahren verlor Alex Perren bei einem tragischen Bergunfall seinen linken Unterschenkel. Da er seinen Beruf als Bergführer nicht länger ausüben konnte, entschied er, sich in das Metier des Hoteliers einzuarbeiten. Im Dezember 1960 eröffnete Perren das Resort Hotel Alex. Zusammen mit seiner Frau Gisela führte er das Hotel jahrzehntelang mit Erfolg.

Er war es auch, der 2015 beim Matterhorn-Jubiläum (150 Jahre seit der Erstbesteigung) im Namen der Familie Taugwalder die eingelegte Bronzeplakette für Peter Taugwalder (Vater) auf dem Zermatter «Walk of Climb» enthüllte.

Seit 2005 wird das Hotel in der zweiten Generation von Perrens Tochter Christina und ihrem Ehemann René Hürlimann geführt. Auch sie fühlen sich der Zermatter Tradition verpflichtet und führen das Erbe gekonnt und charmant fort.

Requisiten-Sammlung

Über die Jahre hat sich eine ganze Reihe von Gegenständen im Hotel angesammelt, welche die Gastgeber Christina Perren und René Hürlimann nun nach und nach ausstellen. „Es entspricht einem Bedürfnis unserer Gäste, die gelebte Geschichte anhand von Requisiten nachzuvollziehen, ja sogar mitzuleben!“, sagt Hotelier René Hürlimann.

smarket ag
thurgauerstr. 54
8050 zurich
switzerland

t +41 (0)43 299 69 39
f +41 (0)43 299 69 38
info@smarket.ch
www.smarket.ch

smarket
marketing. public relations. tourism.



200 Matterhorn-Bilder im ganzen Hotel

Das Hotel Alex besitzt eine der umfassendsten Matterhorn-Bildersammlungen der Schweiz (ca. 200 Bilder), darunter Raritäten wie das grosse Ölgemälde aus dem 18. Jahrhundert, welches sich bei der Treppe vom Frühstücksraum zum Restaurant befindet. Es heisst, dies sei eines der ältesten „Matterhorngemälde“ überhaupt und das erste Ölgemälde von Zermatt.

Historischer Besuch 1964

Der amerikanische Verteidigungsminister Robert McNamara weilte bei seinem Schweiz-Besuch 1964 u.a. auch in Zermatt und wählte für sich und seine Entourage das Resort Hotel Alex. Sein Plan, das Matterhorn zu besteigen, fiel allerdings einem Schlechtwettereinbruch zum Opfer. Weiter lud man ihn, zwecks Übergabe eines Geschenks seitens der Gemeinde, in ein Zermatter Luxushotel zum Dinner. McNamara nahm das Geschenk dankend an, liess den lokalen Offiziellen jedoch mitteilen, man möge das Dinner im Hotel Alex organisieren.

Informationen, Koordination Besuche und Bildmaterial

Medienbeauftragte für das Resort Hotel Alex, Zermatt:

smarket ag
Fiorenzo Fässler / Claudia Wettstein
Thurgauerstrasse 54
8050 Zürich
Tel. 043 299 69 39
f.faessler@smarket.ch
c.wettstein@smarket.ch

www.hotelalexzermatt.com
www.smarket.ch

smarket ag
thurgauerstr. 54
8050 zurich
switzerland

t +41 (0)43 299 69 39
f +41 (0)43 299 69 38
info@smarket.ch
www.smarket.ch

smarket
marketing. public relations. tourism.